

家庭との連携を深める 鹿児島城西高等学校だより

レポートライフ

令和3年 1月号
No.487

発行／令和3年1月1日
鹿児島県日置市伊集院町清藤1938
電話 099(273)1234

夢あふれ 希望の花咲く 鹿城西！

令和2年 スローガン ～心を一つに～

TOPICS

- 「ゴルフ部」春の全国大会出場決定!!
- 森のごちそうコンクール・優秀賞



COLLECTION2020 ファッションデザイン科



育てよう！ 豊かな心と思いやり



NISSHO GAKUEN

学校法人 日章学園
鹿児島城西高等学校



日章学園マスコットキャラクター
愛称「ニッサー」<An>

CONTENTS

巻頭言	「感動の多い充実した学校生活を」 校長 秋武 達朗	1
特集1	妙円寺詣り	2
特集2	卒業作品展	3
特集3	「針供養～技術の向上を願い～」 「ライフ・イズ・カラフル～作品とパネル展示～」	4 4
特集4	～「郡山中学校」の皆さん、ご来校ありがとうございます！～	5
頑張れ部活動	「ゴルフ部」春の全国大会出場決定!! 「チアリーディング部」New Standard～新しいチャレンジ～	6 7
寮生活だより	清藤寮	8
生徒会トピックス	「生徒会立会演説会・生徒会任命式」	9
教務部から	「令和2年度 税に関する作品コンクール」で多数受賞	10
生徒指導部から	「2021年に向けて」	11
進路指導部から	「進路活動体験発表」	12
中高連絡部・広報企画室から	「令和3年度 入学試験日程について」	13
特別支援教育部から	「バスケットボール教室を開催しました！」 「専攻科 長崎へ研修へ行く！」	14
ヘアーデザイン科だより	「日章学園創立70周年記念 ヘアーデザイン科卒業記念行事～感謝のヘーサロン～」	15
トータルエステティック科だより	「日章学園創立70周年記念～令和2年度 感謝のビューティーサロン～」	16
社会福祉科だより	「鹿児島ロータリークラブ青少年功績賞を受賞しました」	17
進学体育科だより	「進学体育科3年生 次のステージへ向けて」	18
普通科だより	「★★進路が決まりました★」	19
ホテル観光科だより	「1年生が校内技能考查にチャレンジします～おもてなしの心と素敵な笑顔で挑戦～」 「冬季校外ホテル実習～おもてなしの心と素敵な笑顔で実習～」	20
調理科だより	「～森のごちそうコンクール・優秀賞を受賞!!～」 「～プロの技術を間近に学ぶ!!～」	21
ビジネス情報科だより	「嬉しい報告、続々と!!」	22
ファッションデザイン科だより	「COLLECTION2020～テーマはカラーパレット～」	23
清藤の丘から	～教職員のコラム～ 「薩摩藩に西洋医学教育を普及させた、お雇い外国人の英国人ウィリアム・ウィリス」 普通科・ドリームコース瀬戸山 桂子	24
お知らせ		24
行事予定表		



校長 秋武 達朗



明けましておめでとうございます。皆様方には、ご家族揃って希望に満ちた新春をお迎えのことと、お喜び申し上げます。

新年にあたり、本校生徒の健全な成長とご家族のご多幸を祈念申し上げます。また、学校運営等に温かいご理解とご協力をいただいておりまることにも、心から感謝申し上げます。

ところで、昨年は「心を一つに」をスローガンに、体育祭や文化祭、感謝の集い等で生徒の皆さんのが、9学科6コースで学んだ知識や技能、体力・気力を学校内外に披露してくれました。それぞれの行事が大成功を収め、包丁入魂式や蜂蜜を使ったスイーツの製作・販売など新聞・テレビのマスコミにも数多く取り上げられ、多くの方々から高い評価をいただきました。

また、部活動の盛んな学校としても、野球部の甲子園初出場、陸上5000M全国優勝、空手道部の男女アベック優勝、卓球部の優勝など、多くの部活動が各種の競技大会ですばらしい成績を収めております。さらに、本校インターラクトクラブが鹿児島ロータリークラブから「青少年功績賞」を

受賞するなど、各方面での受賞は、生徒・家族はもちろん、学校にとっても名誉なことです。

さて、12月には令和3年度の生徒会役員が決定しました。新旧役員が「生徒の生徒による生徒のための活動」を目指し、グランドデザインの見直しを行いました。その中には、「授業態度をしっかりしよう」「欠席・遅刻をなくそう」「形にしよう豊かな心を」などが謳われていますので、3学期早々、「感動の多い充実した学校生活」を目指して尽力してくれるものと期待しております。

時代に即応し、常に進化し続ける学校として、進学体育科を中心に鹿児島国体やオリンピック出場を目指します。そして、福祉共生専攻科の就労定着事業や、ホテル・施設等における職場体験学習などの更なる充実にも努めています。

今年も、「好きなことを学んでプロの道を目指す学校」「夢あふれ希望の花咲く鹿城西！」として、生徒一人一人に夢を持たせ、その夢を実現させるよう、教職員一同心を合わせて努力してまいります。

どうぞ、今年もご理解とご支援を、よろしくお願ひいたします。

妙円寺詣り

10月23日(金)に鹿児島三大行事の一つである妙円寺詣りを行いました。

例年は全校生徒が参加しますが、今年は新型コロナウイルス感染予防を考慮し、生徒会、各学科コース、職員の代表者が参加しました。本校から日置市にある徳重神社まで歩き、お参りしました。生徒たちは、郷土の伝統行事に参加することにより、伝統と文化を尊重し、郷土愛を持つことができました。

妙円寺詣りの様子



▲徳重神社へ行進中



▲徳重神社でお参り



進学体育科3年B組
八方 悠介 君
(唐津市立第一中出身)

妙円寺詣りは、関ヶ原の戦いで島津義弘公が徳川家康軍の中央を突破して帰還したことから始まったと知りました。私たちは学校から徳重神社までの短い距離でしたが、当時の方々が命懸けで乗り越えた苦難に思いを馳せることができました。私もあと少しで卒業し、次のステップに進みますが、島津義弘公のように粘り強く頑張っていきたいです。



トータルエスティック科2年
岡村 京香 さん
(鹿屋東中出身)

今回は新型コロナウイルスの影響で昨年とは違った少人数で妙円寺詣りを行いました。学校から徳重神社までの距離は長いと思っていましたが、当時のことを考えながら歩いたらあつという間でした。しかし、その時代の人たちはもっと長い距離を歩いたので、困難を乗り越えたことを実感しました。来年はみんなで妙円寺詣りをしたいです。

卒業作品展

12月9日(水)に第12回普通科パティシエコース卒業作品展を開催しました。一人一人が作品に思いを込めてお菓子を作り、保護者や審査員の前でプレゼンテーションを行いました。新型コロナウイルスの影響で昨年とは違い規模を縮小しての開催となりましたが、3年間学んできた技術を発表する良い作品展となりました。



作品のプレゼンテーション



卒業作品展に向け作成したモニュメント



生徒が考えて作った作品



モニュメントに合わせてイラストも描きました



普通科3年C組
川野 妃夏里 さん
(加世田中出身)

先日、私たちの集大成である卒業作品展が行われました。今年は例年とは異なりましたが、それぞれ自分の作品と真剣に向き合い、無事に一人50個完成させることができました。このような貴重な経験をさせていただいたことに感謝し、卒業までの残りの期間を充実させていきたいと思います。



普通科3年C組
上村 武龍 君
(長田中出身)

先日、感謝の集いが開催されました。新型コロナウイルス感染拡大防止のためビュッフェスタイルは叶いませんでしたが、実施できたことに感謝しています。クラスメイトとたくさん交流もできたので良かったです。また、両親、祖父母にも喜んでもらえたのでとても嬉しかったです。

針供養 ~技術の向上を願い~

12月8日(火), 事納め日に本校中庭において針供養を行いました。今年は, 3年生が自作のスーツを着て参加しました。この1年間実習で使用して曲がったり, 折れたりして使えなくなった針を豆腐に刺して供養し, さらなる技術の向上と後期被服製作技術検定の全員合格を祈りました。



ファッションデザイン科3年
小水流 愛美さん
(伊敷台中出身)

3年生にとっては, 最後の針供養となりました。ソーシャルディスタンスを意識して, 今年は3年生だけの参加となり, 全員がファッションショーで作った自作のスーツを着用した。テレビの取材もあり, 少し緊張しましたが, 無事に進行できて良かったです。最後の技術検定も全員合格を目指して頑張りたいと思います。

ライフ・イズ・カラフル ~作品とパネル展示~

鹿児島市のマルヤガーデンズの正面玄関と7階で作品とパネル展示をしました。テーマは「ライフ・イズ・カラフル」です。サンエールかごしまで実施したファッションショーの作品やくまのぬいぐるみ, ネイルアートを展示。パネルには新しい生活様式に合わせたテーマに沿って, 自分たちの考えをまとめてカラーカードで表現しました。また展示に際して装飾用のリボンを準備し, 会場の飾り付けもしました。たくさんのお客様に見ていただき, とても貴重な経験となりました。



赤をテーマにした3年生の作品(正面玄関)



7階展示会場の飾りつけ

～「郡山中学校」の皆さん、ご来校ありがとうございます！～

本校ではより多くの方々に本校の魅力を知って頂くために、県内の中学校的生徒、PTAの方々を対象に学校視察をお受けしています。来校者は学校の設備などを見学し、各学科、コースの説明をそれぞれの実習室等で受けます。今回は郡山中学校の皆さんのが来校してくれました。本当にありがとうございました。



学校資料説明



パティシエ実習室にて



普通科生徒による説明



ホテル観光科実習室にて



社会福祉科実習室にて



ファッショントレーニング科実習室前にて



ゴルフ部

春の全国大会出場決定!!

ゴルフ部は現在、3年生2名、2年生2名、1年生1名で活動しています。火・木・金のスポーツの時間を使活用し、南九州カントリークラブで練習しています。

先日行われました、2020年度全国高等学校ゴルフ選手権春季大会個人の部予選で、橋口星空さんと、上村愛さんが、上位20名に与えられる全国大会の出場権を獲得しました。来年3月の全国大会に向けて頑張っていきますので、応援よろしくお願ひいたします。

【平成30年度から現在までの主な大会成績】

(平成30年度)

- ・全国高等学校ゴルフ選手権大会予選 個人 6位 商崎 涼平くん 団体 3位
※平成30年度 全国高等学校ゴルフ選手権大会出場
- ・平成30年度 九州高等学校ゴルフ選手権新人戦大会 団体の部 3位
- ・第38回 九州ジュニアゴルフ選手権 男子の部 (15~17) 6位 商崎 涼平くん
※日本ジュニアゴルフ選手権出場
- ・平成30年度 第20回鹿児島県民ゴルフ大会 男子の部 優勝 商崎 涼平くん
- ・第31回 鹿児島県ジュニアゴルフ選手権 高校男子の部 優勝 商崎 涼平くん
- ・第48回 南日本ゴルフ選手権 男子の部 優勝 商崎 涼平くん

(2019年度)

- ・第11回 鹿児島県ジュニアゴルフ大会 高校男子の部 優勝 商崎 涼平くん
3位 鶴見 優斗くん
- ・第31回 MBCレディースゴルフ大会 ヤングの部 優勝 橋口 星空さん

(令和2年度)

- ・第22回 鹿児島県民ゴルフ大会 男子の部 2位 森薫 大河くん
- ・第33回 鹿児島県ジュニアゴルフ選手権 高校女子の部 優勝 上村 愛さん
- ・第50回 南日本ゴルフ選手権 男子の部 2位 商崎 涼平くん
- ・2020年度全国高等学校ゴルフ選手権春季大会個人の部予選 11位 橋口 星空さん
14位 上村 愛さん



※全国高等学校ゴルフ選手権春季大会個人戦出場



進学体育科2年B組
橋口 星空さん
(川内中央中出身)

ゴルフ部は、日々の練習に一生懸命に取り組み、お互い切磋琢磨しながら頑張っています。今回行われた九州大会個人の部で、全国大会出場を決めることができました。このコロナ禍で大変な中、大会を開催していただいたことに感謝し、上位入賞を目指して頑張りますので、応援よろしくお願いします。



チアリーディング部

New Standard ~新しいチャレンジ~

チアリーディング部は、3年生6名・2年生3名・1年生5名で活動しています。

11月29日(日)に福岡市民体育館で開催された、九州チアリーディング選手権大会へ1・2年生は5名で出場しました。今年度は、応援活動もできず、チアリーディングの競技においても、ピラミッド・パートナースタンツ（組体操のような動き）をすることを制限され、ルールが変わり活動も大きく変化しました。

私たちチアリーディング部がエントリーした、チアフルダンス部門は、私たちのみのエントリーで順位がつくことはありませんでしたが、150点満点中の高評価水準である90点を目指して、日々の練習を頑張つてきました。

結果は、89点と目標にしていた90点に1点足りない悔しい結果になりましたが、大会へ挑戦することを悩んでいた部員にとって、「大会で演技をすることが楽しみ」「今日まで頑張ってきてよかった」と希望と達成感に満ちあふれた笑顔と感動の涙は、一生の宝物でした。

挑戦することの大切さをここで学べたことは、とても大きな経験になりました。

活動の制限に負けず、これからもチャレンジすることを忘れずに、全国大会を目指して頑張ってきたいと思います。



ヘアーデザイン科2年
大村 歩 さん
(南指宿中出身)

今年は、新型コロナウイルスの影響で思うように部活動ができなかったのですが、チアリーディング部は、11月29日(日)に福岡で開催された九州大会で演技することができました。この厳しい環境の中でも、大会に出場させていただけたことに感謝しています。これからも、今、できることに笑顔・元気で取り組んでいきます。



トータルエステティック科2年
丸山 月那 さん
(武中出身)

私たちチアリーディング部は、11月29日(日)に福岡県で行われた九州大会に出場しました。今年は、新型コロナウイルスの影響もあって、技をあげることができなくなりましたが、毎日練習してきたダンスを、楽しみながら演技することができました。とても明るく笑顔の絶えない部活動をすることができて嬉しく思います。

寮生活だより

清 藤 寮

例年は各行事が充実する2学期になるはずでしたが、新型コロナウイルス感染拡大により、各種行事の中止や縮小になるなど、生徒たちにとって今までと違う生活に戸惑いがあったと思います。そんな状況の中でも、清藤寮生は部活動の練習や大会で必死に汗を流し、各学科の実習や補習、生徒会活動などにも積極的に取り組み頑張っている姿を見せてくれました。

今回は男子寮の清藤寮で多くのことを経験し、寮生全体を引っ張ってくれて、1月に退寮を控えた3年生2名のコメントをご紹介します。



清藤寮の3年生



クリスマスディナーの様子



ビジネス情報3年
楠木 輝斗 君
(米ノ津中出身)

私は素晴らしい仲間と共に3年間、充実した寮生活を送っていました。この3年間を振り返ってみると、自分自身大きく成長することができた3年間だと感じました。成長することができたのも、周りで支えてくれるみんながいてくれたからです。本当にありがとうございます。清藤寮の寮長としてどれだけのことができたのかわかりませんが、この3年間の寮生活は自分にとってかけがえのない一生の宝物です。



進学体育科3年B組
米山 航生 君
(亀津中出身)

私は、高校3年間、清藤寮で過ごしてきました。寮生活を通して、親に対してのありがたみを知ることができました。高校卒業後は一人暮らしになるので、親への感謝を忘れず、清藤寮の副寮長として学んだことを生かして生活していくたいと思います。

清藤寮には、厳しくて優しい寮監長や先生方がいらっしゃるので安心して3年間生活することができました。あと少しで退寮ですが充実した寮生活を送りたいと思います。

生徒会立会演説会・生徒会任命式

11月30日(月)に本校の新生徒会役員選出のために、立候補者の立会演説会と選挙が行われました。この選挙をもとに、16名の新生徒会役員が12月7日(月)に行われた任命式にて生徒会役員に任命されました。新生徒会長を筆頭に先輩方からの伝統を引き継ぎ、さらによりよい学校生活を築いていきます。

新生徒会役員

役職名	HR（科・年・組）	生徒氏名
会長	普通科2年A組（進学公務員コース）	染川 陽乃
副会長	普通科2年A組（芸術文化コース）	馬込 博史
副会長	普通科1年B組（芸術文化コース）	堂園 真帆
会計	ヘアーデザイン科1年	蛭川 海月
書記	ビジネス情報科2年	堀 圭佑
体育部長	普通科2年A組（芸術文化コース）	馬込 博史
文化部長	普通科2年A組（芸術文化コース）	下平 桜
風紀部長	ホテル観光科2年	下見 天志
整美部長	社会福祉科2年	古町 紗菜
保健部長	普通科2年B組（パティシエコース）	中村 奏
図書部長	調理科2年B組	生駒 康輔
応援部長	進学体育科2年B組	佃 諒
体育副部長	調理科1年B組	新村 隼翔
風紀副部長	ファッショントレーニング科1年	篠山 音笑琉
文化副部長	普通科1年B組（芸術文化コース）	二宮 大空海
整美副部長	調理科1年A組	大迫 俊介
保健副部長	ヘアーデザイン科1年	池添 梨菜



生徒会立会演説会 旧生徒会長あいさつ



新生徒会長 演説の様子

「令和2年度 税に関する作品コンクール」で多数受賞

毎年、夏季休業中の課題の一つとして税に関する作文や標語に取り組んでおり、「税に関する作品コンクール」に応募しています。

今年も「税金」についての意識の高さが窺える多数の作品の中から、「標語の部」「作品の部」で8名の生徒が受賞し、学校賞もいただきました。

12月7日(月)には伊集院税務署長が来校され、校長室にて表彰が行われました。

今後も、私たちの生活に不可欠な「税」の大切さや納税といった国民の義務について考えを深めていきたいと思います。

受賞した生徒を以下に紹介します。

【学校賞】

学 校 賞	学校法人日章学園 鹿児島城西高等学校
-------	--------------------

【標語の部】

租税教育推進協議会 会長賞	調理科2年A組	田 中 莉々華（川辺中出身）
租税教育推進協議会 優秀賞	調理科2年A組	別 府 くるみ（西陵中出身）
租税教育推進協議会 優秀賞	進学体育科2年B組	十 田 望 希（加世田中出身）
租税教育推進協議会 優秀賞	ホテル観光科3年	折 田 しいま（東市来中出身）

【作文の部】

租税教育推進協議会 会長賞	普通科1年A組	平 嶋 李（加世田中出身）
伊集院税務署長賞	ビジネス情報科3年	市 來 璃 乃（薩摩中出身）
租税教育推進協議会 優秀賞	普通科1年F組	鎌 田 蓮（郡山中出身）
租税教育推進協議会 優秀賞	普通科3年F組	平 林 愛 理（桜丘中出身）



「標語の部」で受賞しました！



「作文の部」で受賞しました！

2021年に向けて

新たな一年がスタートしました。今年はどのような年にしたいですか？夢がある人は夢に向かって新たに踏み出し、夢が見つかっていない人は夢や目標を探していることでしょう。

今回は、城西高等学校で頑張っている皆さんに向けて「有名人の言葉」を紹介したいと思います。

「夢を求め続ける勇気さえあれば、必ず実現できる。いつだって忘れないでほしい。すべては一匹のねずみから始まったということを。」

..... by ウォルトディズニー

「成功できる人っていうのは、『思い通りにいかないことが起きるのは当たり前』という前提を持って挑戦しています。」

..... by トーマス・エジソン

「じっくりと考えろ。

しかし、行動する時が来たなら、考えるのをやめて、進め。」

..... by ナポレオン・ボナパルト

「我々は自らのビジョンに賭けているんだ。そうする方が横並びの製品をつくるより良いと思っている。そういうものは他社に任せるよ。我々にとっていつも大事なのは次の夢なんだ。」

..... by スティーブ・ジョブズ

「夢をかなえる秘訣は、4つのCに集約される。それは、

「Curiosity-好奇心」

「Confidence-自信」

「Courage-勇気」

そして

「Constancy-継続」

である。」

..... by ウォルトディズニー

「結局、みんな嫌がることを我慢してできるかどうかなんですよ。俺はスーパーマンでもなんでもない。ただ、みんなが嫌なこともやれるし、夢のためにやりたいことも我慢できる。それを本当に徹底していて、あとは人よりも思いがちょっと強いただけ。その差が結果に現れたりするんですよ。」

..... by 本田圭祐

いかがだったでしょうか。夢を持ち続けることは本当に大変なことですが、何歳になっても夢は持っていてほしいです。夢が見つからない人は、自分が夢中になれるものや好きなことから探していくましょう。これからも皆さんの夢が叶うように応援したいと思います。

進路活動体験発表

12月14日(月)に、3年生による進路活動体験発表が行われました。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響もあり、リモートでの面接など例年と異なる進路活動もありましたが、1・2年生の今後の進路活動に活かしてもらおうと、各学科・コースに分かれて就職・進学の体験を発表しました。

各学科・コースの代表者は、学科試験の内容、面接試験の具体的な質問事項、作文や小論文のテーマなどを分かりやすく話し、1・2年生の疑問や質問に答えてもらいました。

今回の体験発表が、今後の後輩たちの進路活動に役立ち、学校生活に対する意識を高めてくれることを期待しています。



進学体育科



ファッショントレーディング科



調理科



普通科パティシエコース



調理科2年A組
大久保 愛花さん
(宮之城中出身)

就職・進学について先輩方の体験談を聞きました。コロナの影響により県外への希望を変更したり、求人数が減少したりしていることを知りました。また、試験対策として、何度も履歴書を書き直し、面接練習を繰り返し、小論文や一般教養の勉強を行ったそうです。今回のことを持ちて、これから始まる進路活動に臨みたいです。



普通科2年B組
本坊 愛梨咲さん
(松元中出身)

先輩方から進路についての話を聞き、就職や進学のことなどすごく参考になりました。今まで進路についてあまり考えていませんでしたが、今後意識して行動ていきたいと思います。資格取得などへの取り組みにも力を入れていきたいと思います。

令和3年度 入学試験日程について

令和3年度の入学試験については、1月18日(月)に、推薦入試（本校含め7会場）、ドリームコース・共生コース入試（本校会場のみ）、1月25日(月)に一般入試（本校含め17会場）が実施されます。

詳しい試験日程については、下記のとおりとなります。受験生の皆さん、合格目指して頑張ってください。

A 推薦入試・ドリームコース入試・共生コース入試

1 入学試験日 令和3年1月18日(月)

2 入学試験の日程

時 間	推薦入試	ドリームコース入試	時 間	共生コース入試
8：30	集 合	集 合	8：30	集 合
8：30～8：50	各試験場へ移動	各 試 験 場 へ 移 動	8：30～8：50	各試験場へ移動
8：55～9：00	校長あいさつ (校内放送)	校 長 あ い さ つ (校内放送)	8：55～9：00	校長あいさつ (校 内 放 送)
9：00～9：10	受験上の注意	受 験 上 の 注 意	9：00～9：10	受験上の注意
9：20～10：00	作 文	作 文	9：20～10：10	学 力 試 験 (国語・数学)
10：20～	面 接	面 接 (保護者同伴)	10：30～11：40	適 性 検 查
			11：40～12：15	昼 食
			12：20～	面 接 (保護者同伴)

B 一般入試（鹿児島城西高等学校）

1 入学試験日 令和3年1月25日(月) 集合時間 8：20

2 入学試験の日程（各会場共通）

専願受験者・併願受験者共通		
集 合	8：20	
各 試 験 場 へ 移 動	8：20～8：40	
校長あいさつ（校内放送）	8：45～8：50	
受 験 上 の 注 意	8：50～9：00	
国 語	9：10～9：55	
数 学	10：10～10：55	
英 語	11：10～11：55	
昼 食	11：55～12：40	
面 接	12：45～	

バスケットボール教室を開催しました！

令和2年11月12日(木), あいハウンジングアリーナ（松元平野岡）にて, 共生コース・専攻科の希望生徒39名が, 鹿児島県障害者スポーツバスケットボール指導員の講習を受講しました。

3時間という短い時間でしたが, 一生懸命に汗を流し改めてバスケットボールの楽しさを知り, たくさんの技術を学ぶことができました。

今回, 受講した生徒の中には鹿児島県の代表となりうる生徒もいたようで, これからのバスケットボール界での活躍が期待されます。



熱心に聞いています！



最後は試合をしました！

専攻科 長崎へ研修へ行く！

例年, 専攻科2年生は関東方面へ研修に行っていましたが, 今年度は新型コロナウイルスの状況等も鑑み, 比較的影響の少ない長崎県へ行きました。

同じ九州の地ではありますが, 鹿児島とは全く異なる街並みや雰囲気に圧倒され, 驚くことがたくさんありました。まるで異国の地にいるかのような不思議な感覚も混じり合い, 思わず写真を撮ることも忘れ記録ではなく記憶に残す場所も多々ありました。

友人たちとの良い思い出づくりもさることながら, これまでの社会学習の中でも特に強く思い出に残る研修旅行となりました。



長崎平和公園



軍艦島にて

日章学園創立70周年記念 ヘアーデザイン科卒業記念行事 ～感謝のヘアーサロン～

12月7日(月)ヘアーデザイン科の卒業記念行事である「感謝のヘアーサロン」が実施されました。初めてのお客様としてご家族の方をお招きし、髪のセット、ヘッドマッサージやネイルケアなどを行うこの行事を楽しみにしていましたが、今年はコロナ禍の影響で午前中のみの短縮した形で実施されましたが、3年生はそれにかかわらず準備をしてきました。

慣れない手つきながらも一所懸命に取り組んでいる姿を見て、招かれたご家族の皆さんも嬉しそうでした。施術を行った後は、ソーシャルディスタンスに気を付けながら家族で記念写真を撮り、皆さんいい笑顔で写真に収まっていました。

最後に、感謝の言葉をしたためた手紙を一人ずつ読み上げました。いつもは言えない気持ちのこもった手紙に、みなさん感激しておられました。

3年生は2月初めに美容師国家試験の実技試験、3月7日(日)に筆記試験を受験します。保護者への恩返しも込めて合格に向けて頑張ってほしいです。



感謝を込めてネイルケアとヘアセットをしました



ヘアーデザイン科3年
上堂園 大志 君
(緑丘中出身)

みなさんは親に感謝の気持ちを伝えていますか。僕たちはあと少しで親元を離れてしまいます。家族と一緒に過ごせる時間はそう長くないので、これから的时间を大切にしていきたいと思いました。照れが邪魔をして素直に「ありがとう」と言えないかもしれないけれども、その一言で親は辛いこと大変なことを喜びに変えると改めて思ったので、これからもしっかりと感謝の気持ちを伝えていきたいと思います。



ヘアーデザイン科3年
西牧 秀華 さん
(城西中出身)

私たち3年生にとって大切な行事となる感謝のヘアーサロンがありました。ヘアアレンジやネイルケアなど3年間学んだことを母に施術して成長を見せることができました。この日のために用意した手紙も読んで、普段伝えることのできない感謝の気持ちを伝えることができ、とても感動的な一日でした。

あと2か月で卒業そして国家試験があります。合格目指してがんばります。

ヘアーデザイン科だより

キヤツチ
フレーズ

美容師を目指す！

日章学園創立70周年記念 ～令和2年度 感謝のビューティーサロン～

11月17日(火), トータルエステティック科3年生による卒業記念行事「感謝のビューティーサロン」が実施されました。保護者の方を最初のお客様として招待し, 日頃の感謝の気持ちや, 3年間で学んだ技術の成果を心を込めて披露しました。

本年度はコロナ禍の影響で, ネイルとボディケアのみの施術となりましたが, 生徒たちの一生懸命施術する姿や3年間の成長に保護者の方も癒され, 嬉しそうな様子でした。

3年生は, 12月にいよいよ認定エステティシャンの実技試験を受験します。21名全員合格を目指し, 心を一つに頑張ってほしいと思います。応援よろしくお願ひします！



日頃の疲れを癒します！



お母さんいつもありがとうございます！



お母さんに初のネイルケア。少し緊張…



卒業まであと少し。頑張ります!!



トータルエステティック科3年
高柳 凜緒 さん
(川内中央中出身)

先日,感謝のビューティーサロンがありました。エステ実習やネイルの授業で学んだことの集大成を披露することができました。普段, 母に感謝の気持ちを伝えることがなかったので, いつもの授業より緊張しましたが, 母に喜んでもらうことができて嬉しかったです。



トータルエステティック科3年
松崎 寧々 さん
(生冠中出身)

私たちトータルエステティック科3年生は, 先日感謝のビューティーサロンを開催し, 3年間で学んだ技術を母たちに披露しました。最初は皆緊張している様子でしたが, 時間がたつにつれて楽しく施術をしていました。日頃の感謝の気持ちを伝えることができとても貴重ないい時間になりました。

鹿児島ロータリークラブ青少年功績賞を受賞しました

11月27日(金)に本校インターハイクラブが、鹿児島ロータリークラブ様から、本年度の「鹿児島ロータリークラブ青少年功績賞」を受賞しました。この賞は、地域社会への奉仕活動やスポーツなどで特に顕著な功績を挙げた青少年に贈られるものであり、受賞理由として、地域の障害児の放課後デイサービスにおける障害児との交流、妙円寺詣りでのボランティア活動、福祉施設での介護ボランティア等、これまでのさまざまな地域社会への奉仕活動等を評価していただきました。

今年度は、コロナ禍で今までのように活動することができていない状況ですが、ボランティアを心待ちにされている方々と一日でも早く共に活動することができる日を楽しみに、今後も地域社会に貢献していきたいと、心新たにすることでした。



生徒代表で3年生の千代薫さんと宮脇さんが
表彰を受けました



受賞にあたり謝意を述べました



鹿児島ロータリークラブ会長、本校校長と共に記念撮影



生徒に誇りと自信に繋げてもらいたいです

進学体育科3年生 次のステージへ向けて

新型コロナウイルスの影響により全国高校総体、全国高校野球選手権大会の中止など3年生は悔しい思いをした1年でしたが、逆境に挫けずそれぞれが目標に向かって部活動と進路活動に取り組んできました。今回は進学体育科3年生6名の生徒のそれぞれの進路についてとこれからのおもてなしが紹介します。

皆さんの活躍を期待しています!!



進学体育科3年A組
ヒル 襲依廉 君
(鹿児島育英館中出身)

先日、早稲田大学スポーツ科学部に合格をしました。大学では学業においてはできるだけ多くの資格を取りたいと思います。サッカーでは目標であるプロ選手になるために4年間関東大学一部リーグという最高の環境で、自分自身の限界に挑戦したいと思います。1,2年生の皆さんには自分が好きなことを夢中になって頑張ってもらいたいです。



進学体育科3年A組
中田 紫音 君
(朝日中出身)

私は立教大学の入学試験に合格しました。大学でも駅伝競技を続けて目標である箱根駅伝と日本陸上選手権の出場のために頑張りたいと思います。また学業においても多くのことを学び、資格取得などにも積極的に取り組みたいと考えています。進学を考えている1,2年生の皆さんも希望の大学へ行けるように部活動と勉強を頑張ってください。皆さんも夢に向かって頑張ってください。



進学体育科3年A組
岩 小鈴 さん
(鴨池中出身)

私は東京女子体育大学の入学試験に合格しました。合格が決まりほっとしました。大学では私の夢である体育教師と卓球の指導者になるために勉強と卓球を両立しながら新しいことにも挑戦していきたいです。そしてこれまでたくさんの相談に乗り支えてくれた母や先生、友人には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。



進学体育科3年B組
前野 将輝 君
(大笠中出身)

私は九州旅客鉄道株式会社(JR九州)に就職が内定し、来年4月からは社会人野球の舞台でプレーすることになります。仕事ではお客様のために働き、九州の発展に貢献したいと思います。野球での目標は、都市対抗野球で活躍して、3年後にプロ野球入りを果たして、これまで支えてくださった方々へ恩返しをしたいです。後輩の皆さんも夢に向かって頑張ってください。



進学体育科3年B組
米山 航生 君
(亀津中出身)

私は近畿大学の入学試験に合格することができました。合格発表の日はとても緊張しましたが、合格通知を受け取ったときはほっとしました。大学でも空手道部に入部して、これまで以上に努力をして目標である日本一になるために頑張っていきます。1,2年生の皆さんも自分の将来の夢に向かって諦めずに頑張ってください。



進学体育科3年B組
藤田 乃那 さん
(名瀬中出身)

私は鹿屋体育大学の入学試験に合格しました。合格発表ではこれまで一番緊張しましたが、合格を知り肩の力が抜け、これまで頑張ってきて良かったと思いました。大学でもバレーボールを続け、憧れの先輩方から多くのことを学び成長して、将来の夢の実現に向けて頑張ります。1,2年生の皆さんも将来の夢に向かって勉強と部活動に励んでください。

★★進路が決まりました★

3年生は2学期に入り、本格的に進路活動が始まっています。毎日、進路指導室に通う生徒、面接練習や、就職進学試験勉強に励む生徒、早い取組が早い採用につながっているようです

1・2年生にとっては、まだまだ先のように思えますが、目標を早めに定めて進路を考えていってほしいと思います。



普通科3年F組
中川 晋之介 君
(城西中出身)

私は、KCS鹿児島情報専門学校の情報メディア科に合格しました。

KCS鹿児島情報専門学校は、IT関係の資格が多数取得でき、入学したら3つコースから自分にあったコースを選べるとのこと、魅力を感じ受験しました。

入学したら、IT関係の資格をたくさん取得し、将来に生かしていきたいです。



普通科3年F組
二木 実紅 さん
(和田中出身)

学校説明会で、鹿児島レディスカレッジのキャリア養成学科のことを知りました。親とオープンキャンパスに参加したことで進路を決めるにあたってスムーズに話すこともできました。

キャリア養成学科には、私が希望するカリキュラムがあり、進路指導の先生をはじめ、いろいろな先生方から指導を受け、無事希望する学科に合格することができました。進学後は、就職に向けて頑張っていきたいです。

～新年の抱負～



普通科1年F組
黒木 海晴 君
(皇徳寺中出身)

今年は去年よりも勉強や運動を頑張っていきたいです。一日一時間以上の学習時間を目標とし、運動の方はウォーキングやストレッチなど、少しでも体を動かすことを心がけ、日頃の運動不足を解消していきたいです。これ以外でも、家の手伝いをし、料理なども勉強して、家族に振る舞って喜んでもらえるよう、頑張りたいです。



普通科1年F組
下田 加偉 君
(東谷山中出身)

私の今年の目標は、今までどおり欠席ゼロを続け、2年生への進級に向けて頑張りたいです。

進路も少しづつ考えているので、それに向かって努力もしていこうと思っています。

今年は、後輩たちも入学てくるので、優しく頼りになる先輩になれたらと思います。そう思われるために、日々の学校生活を頑張っていきたいです。

1年生が校内技能考査にチャレンジします

～おもてなしの心と素敵なもの笑顔で挑戦～

ホテル観光科1年生16名が、12月に校内技能考査を行います。

時間を意識しながら仕事をする。短時間でホテルの行動理念である、「清潔」「迅速」「丁寧」の基礎を上げることなどを目的に、その都度テーマを掲げ取り組んでいます。

以下に、今回の技能考査の試験課題をお伝えします。

課題 【2名分のレストランにおける洋食フルコースのセットと水、料理のサービス】

- (1) 試験時間6分間
- (2) 指示事項
 - ア テーブルクロスを正しい手順でテーブルに敷くこと
 - イ オードブル スープ 魚料理 肉料理 デザート
パンのメニュー内容で、サービスする順番に配慮しながら、食事に必要なナイフやフォークを正しくセットする
 - ウ 水を2名分適量、均等にサービスする
 - エ メインの料理を、2種類のサーバーサービス技法でサービスする
(2種類のサーバー技法は右の写真をご覧ください)



冬季校外ホテル実習

～おもてなしの心と素敵なもの笑顔で実習～

10月に行った、ホテル観光科1年生16名の秋季校外ホテル実習に続き、今回は2年生11名が、12月7日(月)～12月26日(土)まで、冬季校外ホテル実習を頑張っています。

2年生も1年生と同様、新型コロナウイルスの影響により、夏季に予定していた校外ホテル実習が中止となったため、ホテル観光科創設以来初となる、冬季に実習を行うこととなりました。

以下に、生徒が実習に取り組む様子と、実習先一覧をお伝えします。

令和2年度 冬季校外ホテル実習先一覧

指宿地区（2か所）

指宿フェニックスホテル

指宿白水館

霧島地区（4か所）

霧島ホテル 旅行人山荘

天テラス ホテル霧島キャッスル



～森のごちそうコンクール・優秀賞を受賞!!～

第17回森のごちそうコンクールにおいて、237通もの応募の中から書類審査により10名が選出され、実演審査に調理科2年生の井料優空君が出場しました。

当日は、日頃の練習の成果を堂々と発揮し、見事優秀賞に輝きました。

また、実演審査出場以外の作品の中にも優れた作品が多数あるとのことで、鹿児島県特用林産振興会より「優良賞」として、本校の生徒3名が表彰されました。

【優良賞の3名】

氏名	出身中	料理名
濱田 心菜	田崎中出身	乾しいたけのクリームチーズ揚げとしいたけ香る森のスープ
菊永 竜馬	川辺中出身	乾しいたけの中華風パイ包み
南 有紀	松元中出身	たけのこの和風ポタージュ



調理科2年B組
井料 優空君
(川辺中出身)

私は、今回森のごちそうコンクールで優秀賞を受賞しました。今回、優秀賞を受賞できたのは日頃の練習と指導してくださった先生方のおかげだと思います。練習の時は、60分という制限時間に間に合うことができなかったので、本番で間に合うかどうかとても心配で緊張しました。

今回の経験を生かして、これからもどんどん料理に力を入れて、またコンクールで賞を取れるよう頑張っていきたいと思います。



実演審査の様子↑→



～優秀賞 受賞～

～干し椎茸の手打ちうどん～

～プロの技術を間近に学ぶ!!～

先日、クッキング部の生徒を対象に、サンロイヤルホテルスカイラウンジ「フェニックス」の料理長・天川伸也様をお招きして、特別料理講習を行いました。調理技術はもちろんのこと、現場の貴重なお話や苦労話など多くの話を聞けて生徒たちも、さらに意識を高く持った様子でした。



天川シェフと卒業生の林君



プロの技術を間近で…



3年生と記念撮影



本日のメニュー

嬉しい報告、続々と!!

令和2年度も残り2か月となりました。ビジネス情報科では、3年生からの嬉しいお知らせが続々と届いています。進学希望の生徒からは、合格内定の報告が、就職希望の生徒からは就職内定の報告があり、生徒、職員ともに喜んでいます。今回は3年生の喜びの声をお届けします。さあ、春はすぐここまで来ていますよ。



ビジネス情報科3年
堂前 音々さん
(川内中央中出身)

私はキャリアデザイン専門学校を受験しました。受験科目は数学、国語、面接がありました。放課後も学校に残って面接練習をしました。友人も練習に付き合ってくれて、とても励みになりました。無事合格し、春から専門学生になります。不安なこともありますが、素敵な医療事務を目指して頑張りたいです。



ビジネス情報科3年
東桂木 雄大君
(川内南中出身)

私は、鹿児島国際大学経済学部経営学科を受験し、無事に合格を決めました。事前レポートの作成や面接の練習には苦労しましたが、先生方の協力もあり、力を発揮することができました。春からは充実した大学生活を送りたいです。残り少ない高校生活ですが、気を引き締めて過ごしていきたいと思います。



ビジネス情報科3年
上野 麗奈さん
(串木野中出身)

私が就職試験に向けて取り組んだことは、就職模擬試験に挑戦したり、面接対策として志望動機を書いて覚える練習をしました。本番に向けて何度も練習を重ね、無事に内定をいただきました。4月から社会人になります。働く大人としての自覚をもって精一杯頑張っていきたいと思います。



ビジネス情報科3年
市來 璃乃さん
(薩摩中出身)

私は、地元のさつま町役場で一般事務の公務員試験に合格することができました。一次試験の筆記試験、二次試験の面接試験では今まで学習したことや自分の思いをしっかりと伝えることができました。4月からは、さつま町を支える職員の一員として、頑張っていきたいと思います。

COLLECTION2020 ~テーマはカラーパレット~

11月8日(日)にサンエールかごしまで、ファッションショーを実施しました。1年生から3年生まで、自分でデザイン・制作した服を自らがモデルとなってステージを歩き、学習の成果を披露しました。今回は保護者を中心に観客数を制限しての実施となりましたが、最後まで作品を熱心に仕上げ、またウォーキングや舞台練習にも真剣に取り組み、思い出に残るファッションショーになりました。



3年生卒業制作のウェディングドレス



赤がテーマの作品(3年生)



2年生の作品



3年生スーツ



1年生 初めてのショーの後に



3年生
ルームウエア



ファッションデザイン科3年
川崎 真さん
(水引中出身)

私たち3年生にとって、最後のファッションショーがありました。例年とは異なり、縮小した形での開催となりましたが、全員でファッションショーに参加することができ、大変嬉しく思います。先生方、本当にありがとうございました。思い出に残る行事が少ない中で、一つ一つ大切にしていきたいと思っています。



ファッションデザイン科2年
藤川 千尋さん
(伊敷中出身)

11月8日(日)にファッションショーがありました。2年生はピンク・白黒のセットアップとワンピースを作り、それぞれ個性を発揮してよかったです。また1年生は、初めてとは思えないクオリティの高い作品もあり驚きました。3年生の作品は本当に素敵だと思いました。

来年は卒業作品のドレス制作などあり、いよいよ最後のファッションショーなので頑張りたいです。



ファッションデザイン科1年
大迫 愛海さん
(金久中出身)

11月8日(日)、1年生にとって初めてのファッションショーがありました。経験したことのなかった不安でしたが、先生方や先輩方のおかげで本番は練習の時より上手く歩くことができました。

来年はさらに作品制作にも力を入れ、先輩方のようにきれいに格好良く歩けるように頑張りたいと思います。



教職員のコラム

「薩摩藩に西洋医学教育を普及させた、お雇い外国人の英国人 ウィリアム・ウィリス」

普通科ドリームコース 濑戸山 桂子



お雇い外国人の英国人ウィリアム・
ウィリス（生誕1837年・死没1894年）
は日本に1862年に駐日英國公使館の
外交官・医師として来日し、1877年
までの15年間日本の近代医学・医療
の基礎を築き、発展に貢献しました。ウィリアム・
ウィリスの鹿児島県での活動と功績を紹介します。

鹿児島県では、浄光明寺跡（現・南州神社）の医学校と現在の鹿児島駅に近い小川町滑川の赤レンガの病院「赤倉病院」で。英國式西洋医学を導入して診察・
医学教育に当たり、鹿児島に近代西洋医学の基礎を築きました。それは鹿児島大学医学部に引き継がれています。

ウィリアム・ウィリスの鹿児島県での滞在は明治3年(1870年)から明治10年(1877年)までであったが、この間、
治療のみならず妊産婦検診、温泉治療、健康・体力づくり、食糧・栄養問題や、上下水道の必要性の提言など予防医学・公衆衛生面でも大きく貢献しました。

他方、医学教育では高木兼寛（慈恵会医科大学の創設者）ら300余名の有能な門下生を育てました。ウィリアム・
ウィリスが鹿児島県で導入した英國式西洋医学の

潮流は、その門下生らの力により、鹿児島県のみならず、
広くわが国の地域医療や医学教育などの面で、連綿と繼承・発展されてきています。

ウィリアム・ウィリスが鹿児島県でまいた英國式西洋医学の種は、全国に広がりました。100年前のスペイン風邪の世界的大流行の時も、日本人はマスクをしてスペイン風邪の感染予防をしました。

それが現在まで受け継がれ、新型コロナウイルスの
感染防止のため公衆衛生の面で、日本人はマスクを常に着用し、手のアルコール消毒やうがいを実施し、2020年の流行語大賞の「三密」をさける生活等を日本人は
全国民で取り組んでいるので、欧米より新型コロナウイルスの感染者と死亡者が少ない結果になっています、
ウィリアム・ウィリスがまいた英國式西洋医学の種が継続していると思うと、ウィリアム・
ウィリスの功績を鹿児島県民のみならず、全日本国民は再評価してほしい
と思いました。そしてウィリアム・
ウィリスの母国である英國の国民に、150年前に日本で日本の近代医学・医療の基礎を築き、
発展に貢献してくれたことを知ってほしいと思います。

学びと研修の二刀流！～収入を得ながら学べる学校～
ホテル・ブライダルスタッフへの最短距離



鹿児島ホテル短期大学校 オープンキャンパス

参加費無料

* * 百聞は一見に如かず * *

3月6日(土)



〒892-0846 鹿児島市加治屋町4-25
TEL099-239-2601 FAX099-226-2801
HP <http://www.nissho.ac.jp/khc>

9:30~13:30

学校説明

在校生体験談

模擬授業

ホテル見学&ランチ

(保護者説明会)

※保護者の参加も大歓迎

1・2月行事予定

日	曜日	行 事
1／5	火	仕事始め
8	金	始業式、H R役員選出、宿題回収、通学時指導、容儀指導
12	火	卒業試験・ホテル観光科学年末試験、調理科養成施設修了認定試験
13	水	卒業試験・ホテル観光科学年末試験、調理科養成施設修了認定試験
14	木	卒業試験・ホテル観光科学年末試験、調理科養成施設修了認定試験
15	金	卒業試験・ホテル観光科学年末試験、調理科養成施設修了認定試験、特別作業（4 H）、公務員模試（進公2年1～3 H）
18	月	推薦・共生・ドリーム入試（生徒は入試に伴う休業）
19	火	3年生恩師への便り指導開始
20	水	ホテル観光科「感謝の集い」、推薦・共生・ドリーム合格発表、第8回英語小テスト、赴任心得指導（7 H）
21	木	再試験時間割発表（3年）、教育相談（16：00～）、（特別支援）卒業生を送る会、（ドリーム）卒業生を送る会
22	金	特別作業（3・4 H）
25	月	一般入学試験（生徒は入試に伴う休業～29日）
2／1	月	再試験1日目（3年）、通学時指導、容儀指導（6 H）、入試復元作業
2	火	再試験2日目（3年）、全校書取50問
3	水	再試験3日目（3年）、第5回就職模擬試験（0 H）、2年生面接指導（7 H）
5	金	卒業認定判定会議
8	月	1年生HR進路指導（6 H）
9	火	第9回全校書取、学年末試験時間割発表
10	水	3年生出校日（4 H）、鹿屋航空基地見学（進公1・2年 終日）、（特別支援）保護者への感謝の集い
13	土	芸文公演（一般向け 午後のみ）、（特別支援）専攻科保護者会
16	火	学年末試験
17	水	学年末試験
18	木	学年末試験、ドリームコース保護者会
19	金	学年末試験
22	月	3年生出校日（終日）、一部学年末試験、進路に関するHR活動（1・2年）、履歴書指導（2年）、高校生のための合同企業セミナー（2年希望者）、（特別支援）現場実習（共生・専攻科1年）～3／5
24	水	3年生出校日（終日）、寮生指導
25	木	3年生出校日（終日）卒業式練習、第9回英語小テスト
26	金	3年生出校日（通常）前日表彰（3年のみ）・同窓会入会式・卒業式練習・特別作業（4 H）

※行事については変更もあり得ますので、その都度ご連絡申し上げます。

KAGOSHIMA JOSEI HIGH SCHOOL



建学精神
一 勤 労
一 実 利
一 道 義
一 勝 利



勤 労
実 利

勤 労 勤 労と責任を重んずる人間

道 義

真 理 真理と正義を愛する人間



日章学園マスコットキャラクター
愛称「ニッキー」くん



鹿児島城西高等学校
マスコットキャラクター
愛称「ジョディ」さん

文部科学省・厚生労働省指定校 資格取得推進校

学校法人 日章学園

鹿児島城西高等学校

〒899-2593 鹿児島県日置市伊集院町清藤1938
TEL 099-273-1234 FAX 099-273-1651

鹿児島城西高等学校インターネットホームページ
<http://www.nissho.ac.jp/kjh/>

